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Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe José Mouzart Pereira, residente em nossa
cidade, na rua Sorocaba, com SAM aberto com o protocolo de nº 57211-3, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com a nossa
cidade, no que se refere a solicitação indicada na ementa.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo Bº, b, parágrafos 2o e 3o da LOM,
informação sobre a desapropriação da áreas onde está instalada a linha férrea que cortam as ruas
do bairro Vila Elisa.

Sala das Sessões, 12 de junho de 2018.
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